

MVV Umwelt

Preis für Ressourceneffizienz

[12.10.2016] MVV Umwelt wurde in die Liste der 100 ressourceneffizientesten Unternehmen in Baden-Württemberg aufgenommen.

Mit dem Projekt OptiMa hat MVV Umwelt, eine Tochtergesellschaft von MVV Energie, die Effizienz der Energieerzeugung im abfallgefeuerten Mannheimer Heizkraftwerk erheblich gesteigert. Für diese Leistung hat die Allianz für mehr Ressourceneffizienz, in der das baden-württembergische Umweltministerium sowie die Spitzenverbände der Wirtschaft zusammengeschlossen sind, MVV Umwelt in die Liste der 100 ressourceneffizientesten Unternehmen im Bundesland aufgenommen. Hansjörg Roll, Technikvorstand von MVV Energie, erklärt: „Die effiziente Nutzung von Energie ist eine der wichtigsten Säulen des Energiesystems der Zukunft. MVV Energie ist mit ihrer Ausrichtung auf hoch effiziente Prozesse wie die Kraft-Wärme-Kopplung und auf erneuerbare Energien einer der Trendsetter der Energiewende.“ Die Auszeichnung durch die Allianz für mehr Ressourceneffizienz sei eine Bestätigung dieses Kurses und Ansporn für mehr Engagement. „Die Ergebnisse aus dem Projekt OptiMa nutzen wir auch in unseren anderen Kraftwerken, um unsere Energieeffizienz weiter zu verbessern und so wertvolle Rohstoffe optimal zu nutzen“, sagt Roll.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie, Baden-Württemberg